



## 12/16 ご当地グルメ「ちくワンドッグ」お披露目会



ご当地グルメ「ちくワンドッグ」お披露目会が行われ、ちくワンドッグを開発した事業者らが出席しました。小野市長は「これから八代の新しい名物としてみんなで盛り上げていきましょう」と話しました。

## 12/23 令和7年度熊本ヴォルターズ「ふれあい人権教室」



令和7年度熊本ヴォルターズ「ふれあい人権教室」が、八代市立第二中学校で行われました。熊本ヴォルターズのネマンヤ・ジュリシツチ選手は「お互いを知るということが大事です。これからも自分を好きになって、頑張り続け、いい人生を送ってください」とメッセージを送りました。

## 12/25 第14回イオンエコワン グランプリでの受賞を報告



12月13日に東京都で開催された第14回イオンエコワン グランプリの普及・啓発部門で文部科学大臣賞に選ばれた八代工業高校の瀬脇颯太さん・田中湧翔さん、審査員特別賞に選ばれた八代農業高校泉分校の三原悠高さんが、小野市長に受賞を報告しました。

## 12/16 泉町茶業振興協議会から うがい用お茶の贈呈



泉町茶業振興協議会の松田林一會長らが、小野市長にうがい用お茶約50kgの目録を贈呈しました。松田会長は「インフルエンザが流行しているこの時期に、八代の子どもたちが泉のお茶でうがいをすることで、健康で元気にお過ごせることを願っています」とあいさつしました。

## 12/18 台湾新竹市政府代表団が 小野市長を表敬訪問



本市と新竹市の友好交流協定締結1周年を記念して、台湾新竹市の邱臣遠副市長を団長とする政府代表団15名が、小野市長を表敬訪問しました。小野市長は「幅広い分野での交流をより一層進め、友好交流協定を実のあるものにしていきたいです」とあいさつしました。

## 12/24 日本製紙労働組合八代支部から 寄付金の贈呈



日本製紙労働組合八代支部の田丸勲支部長と庄村和峯書記長が、小野市長に寄付金を贈呈しました。同組合からの寄付は、今回で16回目となります。田丸支部長は「健康福祉の分野に活用いただきたいと思いますので、よろしくお願ひします」と話しました。

## 12/3 第24回全国障害者スポーツ大会 「わたSHIGA輝く障スポ」結果を報告



100m走の大会新記録で優勝し、3連覇を果たした太田みはる望遥さん(熊本中央高校1年・第六中出身)が、小野市長に結果を報告しました。小野市長は「これからもたくさんのことにつかれて、高い目標を掲げて、周りの人を勇気づけて欲しいと思います」と話しました。

## 12/13 第16回まなびフェスタやつしろ



第16回まなびフェスタやつしろが八代市公民館で行われ、親子連れなど多くの人が来場しました。ホールでは、自主講座クラブのステージ発表などが行われた後、経済ジャーナリストの須田慎一郎さんによる講演が行われました。

## 12/16 東京2025デフリンピック デフサッカーでの準優勝を報告



日本で初開催された東京2025デフリンピックのデフサッカー日本代表の一員として活躍した湯野琉世選手が、小野市長に準優勝を報告しました。湯野選手は「これからも世界一という目標に向かって、八代市と一緒に頑張っていけたらうれしいです」と話しました。

## 12/3 いぐさ生産者中山貴之さんから 寄付金の贈呈



いぐさ生産者である中山貴之さんらが、小野市長に寄付金の目録を贈呈しました。中山さんは「いぐさ農家は現在200軒ほどしか残っていないので、みんなで手を取り合って、日本人に親しまれているいぐさ文化を残していきたいと思っています」と話しました。

## 12/12 日奈久温泉 晩白柚風呂 PRイベント



八代市の冬の風物詩「日奈久温泉晩白柚風呂」のPRイベントが行われました。日奈久温泉旅館組合の松本啓佑組合長は「8月の大雨で被害にあわれた農家さんもいますが、多くの人から協力いただいて今年も無事開催できました」と話しました。

## 12/16 八代球磨川ライオンズクラブと 八代ライオンズクラブから寄付金の贈呈



八代球磨川ライオンズクラブの一川賢一会長と堀口晃幹事、八代ライオンズクラブの深水貞利会長が、平井副市長に寄付金を贈呈しました。平井副市長は「頂いた寄付金は、今回の災害対応に有効に使わせていただきます」とお礼を述べました。